



## **中学部の定期試験で追加費用は一切いただきません！**

中学部での定期試験は、評定・ランクを決める重要な試験です。一般的な塾では、定期試験対策の費用は月謝と別で発生することがほとんどですが、ニスコでは月謝の中にこの対策費用が含まれているので、追加料金は一切いただきません。

## **さらに、副教科対策も行っています！ こちらも追加費用は一切いただきません！**

評定・ランクを決めるのは国語・数学・社会・理科・英語の主要5教科に加え、技術・家庭科・保健体育・音楽・美術の4つの副教科を含めた成績点により決まります。基本的には、多くの塾でこの副教科は対策してくれませんが、ニスコでは「良いランクを取ってもらって、1つでも高い志望校に合格できるようにしてあげたい」という思いから、副教科対策も行っております。しかも、この対策も月謝の中に含まれているため、一切の追加費用はいただいているないです！

## **小学部は振替対応＆中学部は個別フォローで 「1人だけ遅れる」という集団のデメリットに完全対応！**

小学部ももちろん妥協はしません。集団塾のデメリットは「1人だけ遅れること」です。しかし、ニスコではやむを得ないお休みや、生徒の中での「わからない」「解けない」を少しでも解消するために小学部は振替授業、中学部は個別フォローという形をとって、個別にも対応させていただいております。また、中学部ではニスコ恒例「7耐」を実施。長時間の勉強でも疲れない体力と、途切れないと集中力を養うイベントを毎月実施しています！

## 個別と集団のハイブリッド教育～小1～4年生対象

### 「サンシローくらぶ」は月々¥4,660で申し込み殺到中！！

現在、ニスコ進学スクールでは「サンシローくらぶ」が大人気！人気の理由は、価格だけではありません！教材も非常に考えられたつくりになっており、ただ繰り返すだけの教材とはわけが違います。国語では小学校高学年になるにつれ、問題の難易度が上がり、記述問題が多く出題されます。これは漢字練習や本を読むだけでは養われない力なのです。

「サンシローくらぶ」は週1コマ/50分で国語と算数の2科目受講できるのも特徴です。

「え？そんな時間で勉強ができるようになるとんですか？」とよく言われるのですが、「ツァイガルニク効果」という言葉は、ご存知でしょうか？勉強の途中で、あえてキリの悪いタイミングで中断すると、この「ツァイガルニク効果」が生まれます。「ツァイガルニク効果」とは、達成できしたことよりも達成できなかっただの方が記憶に残りやすいという心理現象です。先述の通り「サンシローくらぶ」は週1回/50分で2教科をこなすので、使用するテキストも途中までしか進みません。そうすると子供たちの中に「もっとやりたかったな」とか「もう少し知りたいな」「もう少し解きたかったな」という心理現象が生まれるのです。これにより「勉強嫌い」をだんだんと薄れさせて狙いがあります。

つまり、「もの足りない」という心理状態を保ちながら、「勉強」そのものを嫌いになることなく、無理なく続けれれる講座になっているのです。

保護者様にとって非常に嬉しいかもしれません、教育に「即効薬」はありません。時間はかかるかもしれません、が、小学校低学年の間は、基礎・基本を固めるには最適の時期。集団塾でありながら、個別指導塾のように1人1人に目を向け、1人1人に合った指導をしているのが「サンシローくらぶ」の特徴です。是非、一度体験授業で雰囲気を感じてみてください。兄弟生であれば、小学1年生からでも指導いたします。

## 小5・6年生で中学校でも対応できる基礎～応用力の育成！

### 「新演習」「ウインパス」で学校レベルを超えた問題を扱い、

### 『考える力』を養います。1教科月々¥6,160から始められます！

ニスコの小5・6年生の指導は、塾内で実施される定例テストや道コンを目標にカリキュラム設定がされています。この定例テストはレベル的には道コンと同程度で（偏差値は道コンよりも受験者が少ないので、少し性質が異なりますが）、学校の単元ごとのテストに比べて範囲も広いため、計画的な学習が必要になります（サンシロークラブには定例テストはございません）。誰でも100点を取れるテストではないからこそ、頑張る気持ちにつながり、その結果が出たとき、自信へつながるのではないかでしょう？ ※現在は小4ハイレベルコースも設置しております。詳細は別紙を参照ください。



結果で証明する  
生徒の笑顔を追求する  
これが NISCO の理念

ニスコの全塾生の79.6%が難関上位・中堅高校に合格しています。高校合格率においては、どこにも負けない自信があります。

そして、私たちは生徒を「笑顔にすること」を追求しています。私もそこそこの歳になってきたので、生徒たちが自分の子供のように可愛くて仕方がありません。そんな可愛い生徒たちの「笑顔」が私の原動力です。だからこそ、本気で向き合います。ときに本気で叱るときもあります。たとえ嫌われようとも、生徒を最後の最後に「笑顔」にしてあげるために全力で指導します。

勉強の力の差は、人間力の差に起因すると考えています。誰からも評価される器になってこそ、上位校に行ける資格があると考えているからです。この人間力の差は、中学校を卒業して、高校・大学そして大人になってからも必ず役に立つはずです。

同年代の子供たちと一緒に勉強するからこそ、競争力が養われ、自分のレベルをリアルタイムで知ることができ、そして人間力も磨かれます。人間力の向上で勉強の力も向上し、それに伴って成績も上がっていくのです。そんな経験ができるニスコで、君も一緒に勉強しませんか？一緒に頑張ってくれる君を待っています！

ニスコ進学スクール平岡緑・平岡公園教室 教室長 成田 翔